
弓道部 
 

【活動報告】 
 弓道部は12月に高千穂大学さんと練習試合をさせていただきました。久しぶりの練習試

合だったため、部員一同ワクワクしていたのと同時に、たくさんの刺激をいただくことがき

ました。この経験を糧に来年度も精進していきたいと考えております。

 
 


